

*Observadores internacionales  
ratifican transparencia del  
proceso de elecciones  
presidenciales en Venezuela.*

---

Image not found or type unknown

**Obvservadores internacionales en Venezuela. De izq. a der.: Marcos González Urrutia, chileno; Ana Priscila Alves, brasileña; Wafen Jamil, palestino y Raúl Capote, cubano**

Por: Dalia Reyes Perera

La transparencia y el respeto a la democracia en Venezuela tienen total garantía, como reafirma la propia Constitución de la República y ha reiterado el Consejo Nacional Electoral (CNE).

Para estos comicios presidenciales del 28 de julio se encuentran en el país más de mil observadores internacionales, entre ellos, representantes del Centro Carter y de las Naciones Unidas, así como organizaciones latinoamericanas.

Irma Sofía Navas Hernández, del Partido Popular Socialista de México y Secretaria del Consejo Nacional de Comunicación Popular Comandante Supremo es una de esas veedoras que ya está en la capital de la nación bolivariana.

“Nos damos cuenta de qué caracteriza el ejercicio de democracia que lleva a cabo el pueblo venezolano, el cual tiene hoy en día uno de los sistemas electorales de más certeza del mundo, venimos a aprender de estas experiencias en esta batalla comunicacional que se libra en el mundo, y para mí es un honor estar en esta ciudad de rebeldía, valiente y consciente”, acotó.

Lino Enamorado, Coordinador Nacional de la Plataforma de Colectivos de Bases Sociales del Partido Libre de Honduras consideró que estar en Venezuela es prueba de democracia y puntualizó que “este es un acontecimiento muy importante para América Latina y el resto del mundo, estamos bajo un mismo pensamiento, los pueblos que vencen son los que defienden la democracia”, aseveró.

El cubano Raúl Capote Fernández, periodista del periódico Granma reiteró que la presencia de veedores internacionales es signo de transparencia.

“Para mí es un gran honor acompañar al pueblo venezolano en un día tan importante, y ser testigos de esta gran victoria de la patria bolivariana; estamos convencidos de que, en medio de una campaña de ataque al proceso electoral, la presencia de observadores es una muestra de la seriedad del proceso, la fidelidad y validez”, declaró.

Marcos González Urrutia, chileno, del Comité Internacional Paz, Justicia y Unidad de los pueblos ha estado otras veces como observador internacional en Venezuela, y esta vez respira un clima de alegría y tranquilidad.

En declaraciones a la prensa cubana acreditada afirmó que “es un orgullo acompañar el deseo de este pueblo de impulsar su Revolución, veo alegría, tranquilidad, nos da la certeza de que el pueblo sabrá elegir, y no me quedan dudas de que Maduro será Presidente, la primera credibilidad es que Venezuela ha tenido muchas elecciones y cuando ha perdido lo ha reconocido, eso da mucha confianza y certeza en que todos los datos serán fiables”.

También deploró la acción de la ultraderecha opositora aliada con el enemigo común de los pueblos.

A propósito opinó: “Es la oposición más extrema que no quiere paz, y alienta el caos y el desorden en una estrategia financiada por el Norte, eso es terrorismo, pero ante toda esta manipulación, sabemos que va a ganar el pueblo, hay honestidad frente a los resultados, el mundo debe estar tranquilo ante la muestra de democracia en este país”.

Wafan Jamil Alabed, médico, representante político del Frente Popular para la Liberación de Palestina, estuvo en abril en Venezuela donde pudo ser testigo de la jornada electoral que se efectuó en la consulta de las comunas y está convencido de que este 28 de julio sucederá lo mismo.

“Vimos una muestra de lo que significa democracia participativa, y este domingo habrá una victoria de la democracia liderada por Maduro, Venezuela es un bastión de la resistencia de los pueblos del sur y es promotora de una alternativa social mundial, aquí se defiende el futuro”, señaló.

Por su parte, la brasileña Ana Priscila Alvez, de la Base Mundial de Mujeres también está en Caracas como veedora internacional de un proceso que debe visibilizarse más con sus realidades ante el mundo.

En sus declaraciones opinó “Creemos que será un día victorioso, las personas se están posicionando en las calles, difundiremos la verdad de lo que sucede en las redes sociales, seremos voceras y voceros de los pueblos, produciremos textos, contenidos, para que lleguen a todo el mundo, nosotros también diremos estas realidades”, concluyó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/361271-observadores-internacionales-ratifican-transparencia-del-proceso-de-elecciones-presidenciales-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**